
COMMUNE DE SAINT-ROMAIN 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 11 février 2022 

 

Présents : Bernard Batisson, Marie-Thérèse Martin , Alain Charlet, Julien Fougerouse,  Michel  Simand,  

Cathy Rage, Andrée Saragosa. 

Excusés : Claude ARTAUD, Jean BOSTVIRONNOIS, Delphine RAGE. 

Secrétaire de séance : Marie-Thérèse Martin.   

Création de poste d’adjoint administratif : 

Céline AYROULET, habitant à Bessette, a été recruté pour remplacer Christine à partir du 1e juin 

2022. Du 1er mars au 1er juin, elle travaillera en binôme avec Christine. Pour cela il faut créer un 

poste d’adjoint administratif en plus du poste de rédacteur, grade actuel de Christine. 

Céline est venue en début du conseil afin de faire connaissance avec les élus. Elle est actuellement 

en congé parental de la fonction publique, en tant qu’ATSEM à Veauche. Il s’agit donc d’une 

mutation par intégration directe. 

L’ensemble des conseillers lui souhaite la bienvenue. 

 

Collecte des déchets :  

A la demande d’ALF, nous avons recensé la population estivale par hameau : 604 résidents 

possibles. 

A partir de 2024, chaque habitation devra posséder un composteur et la mairie devra mettre un 

composteur municipal à la disposition des habitants que ne disposent pas d’un emplacement 

approprié. 

Philippe LACOUR a été désigné agent technique référent et Mr le maire, élu référent. 

Avec l’aide d’Alain CHARLET, ils visiteront tous les points propres et emplacements de containers de 

la commune afin de vérifier l’état des socles et de recenser les travaux à faire pour recevoir plus de 

containers jaunes. 

 

Demande de la commune d’Eglisolles :  

Nous avons reçu un courrier de la mairie d’Eglisolles, nous demandant de participer financièrement 

aux travaux prévus sur le grand chemin et la route d’accès au Hameau de La Grange qui fait partie 

de la section Gouttes et Grange. 

Eglisolles nous sollicite à hauteur de 25% du montant des travaux, soit 6090€ pour le Grand Chemin 

et 1663,20€ pour la Grange, devis à l’appui. 

Suite à cette demande, nous avons décidé d’avoir un entretien avec les élus d’Eglisolles afin de 

clarifier divers accords, comme le déneigement et l’entretien de la route du Monteillet, située en 

majeure partie sur la commune d’Eglisolles. 

 

Questions diverses : 

ALF : Alain Charlet nous signale une augmentation des coûts de la participation informatique 

(installation des logiciels et maintenance, assistance des secrétaires...). 

Une secrétaire remplaçante a été enfin embauchée. Là aussi, le coût va augmenter et sera de 28€ 

de l’heure. 



 

Matériel informatique :  

L’ordinateur du secrétariat est devenu trop ancien pour les nouveaux logiciels. Un devis a été 

demandé chez Maxi-Folio (Craponne) pour un PC de bureau, un portable et un vidéo projecteur. 

 

Accessibilité : 

 Le projet de mise aux normes devant la salle municipale et la mairie, pour répondre aux exigences 

de l’accès aux personnes en mobilité réduite, a été étudié et chiffré pour un montant de 37 960€. 

De même, la modification de l’accès au multiple rural est estimée à 13 155€. 

Il faut maintenant monter les dossiers de demande de subventions (FIC et DETR pour la mairie et la 

salle communale) et amende de police pour le multiple rural. 

 

Ecoulement d’eau :  

Mr et Mme GENATIO ont envoyé un courrier à la mairie, suite à un écoulement d’eau dans leur 

habitation, provenant d’une grosse gaine débouchant devant chez SABIOTE. 

L’eau a été détournée provisoirement, mais la cause du problème non résolue. 

 

Rand ’Auvergne :  

Le moto club a demandé l’autorisation d’emprunter certains chemins de la commune (vers le 

Montel) pour leur rando annuelle du 25 et 26 juin. Le conseil municipal est d’accord. 

 

Commémoration du cessez-le-feu d’Algérie :  

Cette année est le 60ième anniversaire de ce cessez-le-feu. La FNACA désire que cette 

commémoration ait lieu à Saint-Romain, le 20 mars 2022. 

Il y aura donc une messe à 11h, suivi d’une cérémonie au monument aux morts, puis d’un vin 

d’honneur à la salle communale, offert par la commune et géré par Dominique BARRE. 

 

 

 


